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Zitat von sillygolfer 

Und genau die sind im "modernen" Fussball eher weniger gefragt, oder?

Da wir wohl noch einige Zeit gegen den Abstieg spielen werden ist sowas durchaus gefragt.
Bis auf Pino hat kein Spieler in unserer Kette schon jemals Abstiegskampf erlebt.

Wie das ausgehen kann sieht man jedes Jahr in der Bundesliga - und das bei Mannschaften die
wesentlich mehr Qualität haben als wir.

Aber mir geht es nicht unbedingt um den Spieler Wolf.

Mich ärgert das Vorgehen der Legenden Bader/Woy.

Einem Mann der 14 Jahre hier ist und sich mehr mit Franken, Nürnberg, den Fans (Anti-Fü Shirt,
Ultras Shirt etc.) und den Glubb identifiziert wird einmal ein Vertrag hingeschmissen der mit
dem vorhergehenden nur wenig zu tun hat. Und es wird in keinster weise nochmal
nachgebessert oder sonstwas.

Ich persönlich finde das schade.
Wenn wir so weiter machen wollen und absolute Stammspieler und Leistungsträger immer nur
zu geringeren Fixbezügen verlängern wollen wird das nicht lange gut gehen.
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Andy ist der vierte Stammspieler der uns heuer verlässt.
Und neben Marek einer der wenigen die das Herz auch heute noch am rechten Fleck haben.

Wenn wir so dermaßen sparen müssen oder wollen wird auch ein Pino nicht mehr lange hier
bleiben können.

Obwohl diese Art von Spielern gerne hier bleiben wollen müssen sie zwangsläufig trotzdem
sehen dass sie sich nicht unter Wert verkaufen.

Ich finde diese Entwicklung schade.
Wir sind der Club, wir wollen uns in der Bundesliga etablieren und wir sollten nicht an den
Stammspielern auf gedeih und verderb das sparen anfangen.
Das kann man bei Position 12-22 im Kader machen. Aber eine Bundesliga Truppe nur mit
"Billigspielern" hatten wir schon einmal - es ging nicht gut.

Die Mischung muss passen.
Und für mich stechen da eben Spieler wie Wolf, Schäfer, Pino, Simmons heraus - die dürfen
aufgrund Ihrer Verdienste, Ihrer Erfahrung und ihrem Standing im und um den Verein herum
meiner Meinung nach durchaus was verdienen.
Zumindest das was vergleichbare Spieler bei den Vereinen welche wir kurzfristig einholen
wollen (Frankfurt, Mainz, Köln, Kautern etc...) eben auch bekommen.

Wenn man mit dem Kapitän nicht verlängert weil man sein Gehalt (um wieviel auch immer)
drücken will finde ich das einfach traurig und wenig nachvollziehbar.
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